

Luc POUSSEL
18 clos Montagne 1
04140 MONTCLAR

Montclar, le 19 septembre 2023

Lettre ouverte
d'un militant LR de toujours
à
la militante LR,
Eliane BAREILLE,
Aujourd'hui
Présidente du Conseil Départemental Des Alpes de Haute Provence

Ceci n'est rien d'autre que le courrier d'un président d'association très en colère, et je te tutoie car je suis rentré dans notre famille politique en 1978. En tant que très ancien de notre famille politique je ne supporte plus la façon dont tu te comportes depuis que tu as quitté le Conseil Régional pour présider le conseil départemental des Alpes de Haute Provence.

L'an dernier, à la demande de madame Le Maire LR de Montclar, nous t'avons adressé une sollicitation de subvention pour organiser une fête Gauloise. Selon les désirs de notre Maire nous avons demandé 20 000 euros.

Tes services nous ont aussitôt répondu pour nous préciser que nous devions reprendre notre demande sous version électronique car le télétravail était de rigueur.

Alors que, suite à notre Assemblée Générale, nous reprenions nos activités avec Force et Vigueur, le Conseil Départemental nous a contactés à nouveau car le bureau de notre association ne comprenait pas de vice-président. Heureusement pour nous, nous n'avions pas encore envoyé les changements en Préfecture et nous avons rajouté, un ami membre du Groupement Archéologique du Pays de Seyne, à la place vacante de Vice-président, bien qu'il n'y ait aucune obligation légale, pour une association, d'honorer le poste de Vice-président.

Au mois de mars le Conseil Départemental nous a contactés une nouvelle fois car, ayant repris le travail normal, il souhaitait une version papier de notre demande.

Au mois d'avril, le dossier nous est revenu car seul le Président du GAPS avait signé le bilan financier. On l'a fait aussitôt signer par notre trésorier et on l'a renvoyé.

A la mi-mai, à moins d'un mois de notre fête gauloise, j'ai contacté un de tes directeurs de cabinet que je connaissais très bien, puisqu'il venait des Bouches-du-Rhône. Je lui ai demandé de me faire rapidement adresser un courrier du Département précisant la somme qui nous serait attribuée car le Crédit Agricole nous proposait de nous avancer l'argent, le temps que nous encaissions les subventions.

Deux jours après, nous avons reçu un courrier extraordinaire, précisant que « compte tenu des critères d'intervention du Département, il n'est pas possible de réserver une suite favorable à votre demande » (voir pièce jointe). Il t'avait fallu neuf mois pour trouver une réponse aussi tordue. Neuf mois durant lesquels tu as fait espérer et travailler d'innocents bénévoles sur des dossiers administratifs aux démarches des plus décourageantes ! Autant te dire que je ne me suis pas gêné pour faire savoir tout le bien que je pensais de ce mode de fonctionnement. Et le directeur de cabinet qui devait en penser autant, qui connaissait autre chose que ton département, a démissionné de sa place pour rejoindre, dans un département voisin, une entreprise beaucoup plus sérieuse et respectueuse des citoyens que nous sommes.

Et vois tu, le vieux militant LR, que je suis, a cherché à découvrir la véritable raison d'une telle attitude ? Elle ne pouvait pas s'adresser à de pauvres gens que tu ne connaissais même pas. Après quarante quatre années passées à combattre les communistes staliniens de Gardanne, j'ai appris à les connaître et les trouver touchants. Je leur dois beaucoup, dans la compréhension de la politique. Face à eux, j'ai découvert comment lire entre les lignes !!!

Je me suis donc mis au travail. La réponse s'adressait à notre Maire, puisque c'est elle qui nous avait demandé de constituer le dossier et qu'elle t'en avait parlé. Mais le fait que ce soit l'association qui la reçoive, cette réponse devenait une sorte de lettre ouverte. Quel était donc le message sous-entendu ? « Votre Maire est une incapable qui vous fait perdre du temps. Elle ne sait même pas que sa fête n'est pas de notre ressort ! ». Pourtant, tes prédécesseurs soutenaient toutes les manifestations culturelles du département ! J'ai alors compris à ce moment-là que ta haine envers les Savornin te pousse aux pires des comportements. La façon dont tu as agis avec nous, a mis en évidence ta haine

envers madame Le Maire de Montclar. Et j'ai réalisé pourquoi tu avais fait tout ton possible pour imposer, aux dernières élections cantonales, une illustre inconnue, alors que le canton disposait enfin d'un Maire LR. A ta grande surprise, ce Maire LR a accepté d'être la suppléante de l'illustre inconnue. Et dans ton machiavélisme, au second tour, alors que l'équipe LR pouvait encore remporter les élections, tu as fait retirer la candidature de l'illustre inconnue, laissant seul le Conseiller Départemental sortant. Même lui, n'a pas compris ta manœuvre et aurait aimé gagner au second tour par le choix des électeurs. Tu l'as privé d'adversaire ! Vois-tu, tôt ou tard, il te faudra rendre des comptes à tous les militants LR sur cette affaire, car ce sont les gens comme toi qui tuent notre mouvement et à qui nous devons les 7 % des dernières présidentielles. Mais ta haine ne s'arrête pas là. Maintenant, elle s'adresse à tous ceux qui aident ce pauvre Maire.

En septembre 2022, comme toutes les associations du département, nous t'avons adressé une demande de subvention de fonctionnement, rien d'énorme, 1000 Euros. Sachant qu'une fois de plus tu allais nous prendre pour des imbéciles, j'ai adressé un dossier identique au département des Hautes Alpes pour analyser leur réaction.

Début mars 2023, alors que nous n'avions aucune nouvelle de nos démarches départementales, madame le Maire LR de Montclar est venue me trouver car l'Association de « country » avait décidé de ne plus faire son Festival le premier juillet. Sachant qu'elle n'aurait aucune aide de toi, car malheureusement je te connais depuis trop longtemps, j'ai accepté de l'aider et d'organiser une fête gauloise sans argent mais avec beaucoup d'amis. Fin mars, nous avons reçu du département des Hautes Alpes, une lettre nous informant qu'il ne pouvait pas nous octroyer de subvention puisque nous n'étions pas de leur Département !!! (Voir pièce jointe). Enfin, une réponse d'un Elu digne de notre République, Responsable mais aussi Soucieux du Peuple Français et de ses Bénévoles ! Je dis bien « du Peuple Français », puisque nous ne votons pas dans son département !!!

Que penser de toi, qui ne daigne même pas répondre aux électeurs de ton département ? Tu n'as même pas envisagé l'hypothèse qu'il pouvait y avoir, dans l'association archéologique d'une commune LR de ton département, des militants LR. Je t'assure, ils auraient été enchantés par un semblant de considération émanant de la première femme arrivée, grâce à eux, à la présidence du département des Alpes de Haute Provence ! Pire encore, dans un

département d'agriculteurs où les femmes se sont battues durant des siècles pour devenir les égales des hommes et enfin les dépasser, tu te comportes comme la plus terrible des caricatures de tout ce qu'elles détestent le plus !!!

Et je t'avoue que, lorsque j'ai envoyé notre dossier au département des Hautes Alpes, je ne m'attendais pas à ce que j'allais découvrir. Excuse-moi, mais en écrivant ce courrier, j'en ris encore !

Qui d'autre que toi aurait pu imaginer pouvoir agir de la sorte ? Malheureusement je suis un être simple, donc incapable d'admirer le summum de la bêtise. Mais, incontestablement ton cerveau dépasse toute imagination. Dans ce domaine, même l'intelligence artificielle ne parviendra jamais à te battre !!!

Ne t'inquiète pas, je ne t'en veux pas du tout, tellement tu me fais rire. Dans le département d'où je viens, on dirait « elle est bête à manger du foin », mais là, c'est tellement bête qu'utiliser la formule consisterait à insulter les ânes, alors que ces pauvres animaux n'y sont pour rien !!!

Dès la réception du courrier des Hautes Alpes, je me suis amusé à titiller tes services par l'intermédiaire de la secrétaire de mairie de Montclar, pour savoir ce que devenait notre demande de subvention de fonctionnement. Chose extraordinaire, aucun bureau n'était en mesure de lui répondre. Comment peux-tu expliquer que les fonctionnaires à ton service ne pouvaient pas répondre aux questions de la secrétaire de Mairie d'une commune LR de ton département ? Je dois t'avouer que le désespoir de cette pauvre secrétaire de Mairie, qui n'obtenait aucune réponse malgré tous ses efforts, me faisait jubiler. Je t'avais bien cernée, mais je ne savais pas comment tu allais t'en sortir ?

Malheureusement, cette jeune Maire qui ne peut imaginer un seul instant que tu puisses haïr les Savornin au point d'en oublier tes responsabilités de Président du Conseil Départemental, m'a demandé de te solliciter une subvention exceptionnelle pour la fête gauloise. Je lui ai rétorqué « pourquoi faire ? », elle m'a répondu « cela paiera en partie les repas de tes bénévoles ! ». C'est vrai, je me suis empressé de t'adresser le dossier pour savoir quel coup tordu tu allais encore inventer ? Tu ne peux imaginer combien la constitution de ce dossier m'a fait rire. Tous les bénévoles me disaient que cela ne servirait à rien. Je leur répondais que de te découvrir encore plus stupide, me permettrait de rire comme jamais. Lorsque nous avons découvert le parcours du combattant incontournable pour avoir comme réponse, au bout de neuf mois, que notre

dossier ne correspondait pas aux critères d'attribution, cela m'avait surpris. Effectuer, l'année suivante, exactement le même parcours et ne pas obtenir de réponse m'a prouvé que, sous ta présidence départementale, seul le copinage pouvait nous permettre d'avancer. L'an dernier j'avais obtenu une réponse parce que j'étais le copain d'un de tes directeurs de cabinet. Cependant, Profondément Républicain, je me suis refusé à pratiquer encore une fois un pareil cheminement. Vois-tu, en tant que Républicain, je suis contre tout passe-droit !!! Une fois de plus, tu as fait preuve d'une prouesse imaginative hors du commun, dans le monde politique ! Comme dirait l'autre, « elle ne s'est même pas fendue d'une lettre ! ». Sachant désormais qu'en matière de bêtise tu te renouvelles sans cesse, plaçant la barre toujours plus haut, je me demandais ce que tu allais nous sortir de ton sac de débilités ? Voulant deviner ton comportement, lors de nos réunions du GAPS du mardi soir, chacun s'en donnait à cœur joie et déclenchait d'énormes rires fantasmagoriques !!!

Malheureusement, suite à l'entretien personnel que tu as eu avec madame Le Maire de Montclar, tu nous as terriblement déçus. Bien sûr qu'à mon âge on sait très bien que les gens bêtes finissent toujours par être méchants. Mais il m'est arrivé de trouver chez les plus stupides, un semblant de panache. Toi, tu n'as même pas cela. Tu ne nous as même pas répondu. Tu t'es contentée de dire à notre Maire que nous étions « mal vus » et que donc tu ne pouvais rien nous octroyer. Il est évident qu'après tes trois années passées à la tête du département des Alpes de Haute Provence, tous ceux qui ont la même carte politique que toi ne peuvent qu'être « mal vus » !!!

Vois-tu, nous aussi nous sommes bêtes, car nous sommes des bénévoles à une époque où tous les gens comme toi ne pensent qu'au pognon. Nous sommes bêtes car nous croyons en des valeurs. Mais rassures-toi, croire en des valeurs est une bêtise qui ne rend pas méchant.

Tu nous aurais simplement répondu que « le département donne énormément d'argent à l'archéologie au travers de son service d'archéologie départemental et de son Musée de Quinson », cela nous aurait suffi pour faire passer la pilule et nous rendre heureux car les archéologues du département constituent une équipe de jeunes qui mérite d'être encouragée !!!

Malheureusement, tu as tellement de haine en toi que tu n'en respectes même plus tes électeurs.

Quant à ta formation politique, comme dirait l'autre, « elle s'est faite seule » car si tu avais suivi un seul séminaire, tu aurais appris, qu'on n'a pas besoin de s'aimer, pour militer ensemble dans un même parti !!!

Et tu n'aurais donc aucune haine envers quiconque.

Si j'attendais quelque chose de toi, je te dirais : « démissionne de la place de Présidente du Conseil Départemental car lorsque l'on veut ce poste, c'est pour faire mieux que les autres ». Malheureusement tu n'arrives pas à faire aussi bien que tes prédécesseurs et ton égo te rend aveugle !!!

Dans ta chute, tu vas entrainer tous les conseillers départementaux LR du département qui sont plus compétents les uns que les autres et que malheureusement tu musèles. Et je me garderai bien de te donner un quelconque nom car ce serait te le jeter en pâture.

Je me doute bien que cette lettre va te rendre folle de rage. Tu vas la froisser, la piétiner, la jeter aux ordures et puis tu voudras la relire mais à ce moment là, tu ne l'auras plus. N'hésite pas à la demander à notre président de LR, Eric CIOTTI, à Renaud MUSELIER, à Gilbert MATHIEU correspondant de la Provence, à notre conseiller départemental et Sénateur, Jean-Yves ROUX ou une des quatre cent cinquante familles qui, tous les dimanches soirs, reçoivent le courrier du GAPS. Cependant, si tu veux rester discrète et ne pas me donner raison, consulte notre site internet : (<http://archeomontclar04.com>). Tu y retrouveras cette lettre ouverte et même les pièces jointes.

Rassure-toi tout de même, car nous en avons fini avec toi !

Le Groupement Archéologique du Pays de Seyne ne te demandera plus rien. Il attendra sagement ton remplacement pour enfin renouer le dialogue avec l'intelligence.

Quant à moi, je vais continuer à prendre ma carte LR, mais à partir d'aujourd'hui, sans conviction !!! Tout comme un capitaine qui n'abandonne pas son navire qui coule, mon engagement politique se terminera en même temps que LR, dont les jours sont comptés à cause d'élus comme toi !!!

Luc POUSSEL,
militant LR consterné, concerné et « con » tout court !

Plus jamais ça !!!

« Lorsque les nazis sont venus chercher
les communistes,
je n'ai rien dit,
je n'étais pas communiste.

Lorsqu'ils ont emprisonné les
socialistes,
je n'ai rien dit,
je n'étais pas socialiste.

Lorsqu'ils sont venus chercher les
syndicalistes,
je n'ai rien dit,
je n'étais pas syndicaliste.

Lorsqu'ils sont venus me chercher
il ne restait plus personne
pour protester. »

Martin NIEMÖLLER , 1942

PÔLE DÉVELOPPEMENT ENVIRONNEMENT MONTAGNE
DIRECTION DE L'ENVIRONNEMENT, DE LA MONTAGNE
ET DU TOURISME
Service développement touristique et aménagement durable

Monsieur Luc POUSSEL
Président du Groupement Archéologique du Pays
de Seyne
Ancienne Mairie
04140 MONTCLAR



Affaire suivie par : Gilles Desjardins
Service tourisme
Tél. : 04 92 30 05 16
Mél. : gilles.desjardins@le04.fr

Nos Réf. : GD/MH – 22-D01980

Objet : Demande d'aide départementale

Monsieur le Président,

Vous avez transmis au Département une demande d'aide dans le cadre de l'organisation de «La Fête Gauloise de Montclar 2022».

Compte tenu des critères d'intervention du Département, j'ai le regret de vous faire connaître qu'il n'est pas possible de réserver une suite favorable à votre demande d'aide financière.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'assurance de ma considération distinguée.

Pour la Présidente,
le Directeur général adjoint du pôle Développement,
Environnement, Montagne,


Didier LE GALL



Hautes-Alpes

le département

Pôle Aménagement, Développement et Déplacements

Direction du Développement et de l'Aménagement Territorial

SERVICE AMENAGEMENT TERRITORIAL

N/Réf. : EX007956

Affaire suivie par : Sonia BAUDRAN

☎ : 04 86 15 35 44

✉ : sonia.baudran@hautes-alpes.fr

Monsieur Luc POUSSEL
Président du Groupement
Archéologique du Pays de Seyne
Ancienne Mairie
Route de Serre Nauzet
04140 MONTCLAR

Gap, le **21 MARS 2023**

Monsieur le Président,

Vous avez transmis au Département des Hautes-Alpes le 15 décembre 2022, une demande de subvention concernant l'aide au fonctionnement de votre association.

Après instruction de votre dossier, il apparaît que ce dossier n'est pas éligible aux aides du Département, car votre association n'intervient pas sur le territoire des Hautes-Alpes. Elle n'intervient que sur le Département des Alpes-de-Haute-Provence.

Le Service Aménagement Territorial se tient à votre disposition pour de plus amples renseignements.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes salutations distinguées.

Pour le Président et par délégation
Le Directeur Général des Services

Jérôme SCHOLLY

Cluade Monet "La rue Montorgueil"

les **IR**
Républicains

CARTE D'ADHÉSION 2023

POUSSEL LUC
1140595307